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Datum:
08.06.2016

Beratungsfolge: Status

Rat der Stadt Braunschweig (zur Beantwortung) 21.06.2016 Ö

Im "Bericht über die Prüfung des Jahresabschlusses zum 31.Dezember 2015
der Flughafen Braunschweig-Wolfsburg GmbH“ ist nachzulesen (Anlage 4, Seite1):

„Das Kerngeschäft liegt im Forschungsflugbetrieb und im Geschäftsreiseverkehr
(Werks-, Gelegenheitscharter- Taxi und Anforderungsverkehr)“

Hierzu stellen wir folgende Fragen:

1. Wie hoch ist der tatsächliche Anteil der Forschungsflüge am Gesamtverkehrsaufkommen?
 Angabe bitte als absolute Zahl der Gesamtstarts-und Landungen und als prozentuale Angabe.

2. Hat es eine Steigerung der Anzahl der Forschungsflüge seit der Verlängerung der Start- und 
Landebahn gegeben? Wenn ja, welche?

3. Es soll eine 30% Erhöhung der Gebühren stattfinden bzw. hat schon stattgefunden. Welche 
Auswirkungen hat das auf den Geschäftsreiseverkehr?

Mit freundlichen Grüßen

Henning Jenzen
BIBS-Fraktion

Anlagen:
keine
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